
令和５年 七ヶ浜町教育委員会第１２回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和５年１２月１５日（金） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町役場 水道庁舎第１会議室 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 裕 一 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  無し 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和５年定例会１２月会議の一般質問の内容について  

（５）次回の教育委員会議等の日程について 

        ○令和６年１月２５日（木）七ヶ浜町立 松ヶ浜小学校 

             午後 １時１５分〜  定例教育委員会 

（６）その他 

       ① 成人式 1月7日(日) 10時30分より 七ヶ浜国際村ホール 

② その他 

  ８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤 絵梨香 委員を指名する。 
 

教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 



 
我妻典夫教育長職務代理者 
納入小麦カビ毒問題について、再報告文章について問い合わせがあったのか・具体的な改善策

を検討しているのか。 
  
学校給食センター所長 
問い合わせはありませんでした。改善策としては、情報提供を速やかに行ってもらい給食に影

響が出ない用、要望したところです。 
 
教育長 
 他にありませんか。 
 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事について今月はありません。 
 

教育長 
 次に、７番その他 について（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカル PROJECT」について。 

（教育長から次第資料 七ヶ浜町教育委員会の取組について から内容説明） 
 

教育長 
この件について、１５時３０分からの町長主催教育総合会議にて説明を行うので、委員さん方

のご意見等発言をお願いいたします。その他、この場でご意見がございましたらお願いいたしま

す。 
 

岩本寿美子委員 
いじめに対して本町では、毎月アンケート実施し、軽微なこともいじめと認知するという事で

すが、聞き取りというのがすごく大事で、誤解があった場合コミュニケーション能力の低下にも

繋がっていく事なので重要なことだと感じました。 
 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 
（教育総務課長から次第資料１０ページから１５ページより報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 学校によって時間外勤務に差があるが、何か要因はあるのか。 
 
教育長 
 亦楽小については、新任教員が多く教材研究や授業準備のため、松ヶ浜小は中堅教員が多く生

徒指導問題が少ないため、汐見小も中堅教員が多く校長中心に改革に取り組んでいるため、七ヶ



浜中は、新任教員の教材研究や授業準備のためと部活動対応のため、向洋中は生徒会活動に力を

入れており生徒のいる時間後に自分の授業準備等行っているためです。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 ４５時間を超えない教員も含め、分析を行い改革する意向を示すべきと思います。 
 
岩本寿美子委員 
 長時間労働を続けていると疲労が蓄積して、脳が回らない状態で子供たちを教育・指導が出来

るのか疑問を感じます。 
 
教育長 
その他、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（各課長から次第資料１６ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）令和５年定例会１２月定例会の一般質問の内容について          

（各課長から次第資料１７ページから２１ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
 



（６）その他について 
 
事務局 
 成人式令和６年１月７日（日）１０時３０分より七ヶ浜国際村にて開催を案内。 
 令和５年度教育委員会に関する点検及び評価報告書の配布案内。 
令和６年１月２２日（月）宮城県市町村教育委員・教育長研修会の案内。 

   
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
これで第１２回定例会を終了いたします。 
 
午後３時００分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年１月２５日 
 

会議録署名委員 
 


